Responsabilités des écologistes : prendre le temps de la démocratie.

(Communiqué)

Depuis le 26 mai au soir, maintes personnalités nous somment de "sauver la Gauche", et plus vite que ça !

Qu'ils se rassurent : nous n'entendons pas éluder nos responsabilités.

Nous sommes également tout à fait conscients de nos limites. EELV reste un regroupement de bonnes volontés trop peu nombreuses pour faire face à tous les enjeux qui nous tombent dessus.

Nous notons, localement comme nationalement, un mouvement d'adhésions qu'il nous incombe d'abord d'accueillir dignement. A cet égard, rappelons que nos portes sont largement ouvertes, puisque notre Conseil Fédéral vient de mettre en place une "adhésion d'essai" à 1 € : Voir le site eelv.fr ou écrire à notre siège régional " EELV Midi-Pyrénées 60 bd des Récollets 31 400 Toulouse", qui nous transmettra toute demande d'adhésion.

Nous avons, localement comme nationalement, initié des démarches de préparation des municipales 2020 qui se veulent ouvertes et participatives.

Nous envisageons la préparation de notre congrès triennal, prévu pour novembre 2019, qui se veut un congrès d'élargissement et de refondation.

Tout cela relève de la démocratie en actes : débattre et prendre des décisions prend du temps. N'en déplaise aux pratiquants trop pressés des tribunes médiatiques et autre appels comminatoires, nous prendrons le temps de la démocratie pour déterminer notre stratégie et nos partenariats.

Mais soyez sûrs que si EELV ne se conçoit pas comme le nouveau centre du monde politique, nous sommes bien conscients des nouvelles responsabilités qui sont les nôtres.

Henri Lourdou, porte-parole EELV 65